



la femme du jour

Audrey Bosc de retour à Darc

Le stage-festival Darc a annoncé, hier, sur son compte *Twitter*, la présence d'Audrey Bosc en tant que professeur de Ragga Jam® Dancehall, lors du 46^e Stage international de Châteauroux qui se déroulera de dimanche 8 à vendredi 20 août. Professeure et formatrice de cette discipline dans toute la France mais aussi à l'étranger, celle qui a créé son école de danse à Montpellier et sa compagnie (My DNA) est une fidèle de l'événement, qu'elle a déjà animé avec énergie lors des éditions 2013, 2015, 2016, 2017 et 2018.



Audrey Bosc dans ses œuvres, lors de l'édition de 2018.

(Photo archives NR)